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Krankenhaus Altstadt 

 

 
 
Nach dem Auszug des Städtischen Klinikums aus dem Gebäude des ehemaligen 
Krankenhauses Altstadt entsteht in dem Gebiet eine neue Situation und es wird hinsichtlich 
der weiteren Nutzung dieses Areals Handlungsbedarf bestehen. 
 
Deshalb fragen wir an: 
 
1. Welche weitere Verwendung ist mit der vorhandenen Bausubstanz vorgesehen, sind unter 

der  Beachtung des Denkmalschutz Abrissmaßnahmen geplant? 
2. Gibt es hinsichtlich daraus folgender städtebaulicher Entwicklungen in dem Gebiet des 

ehemaligen Krankenhauses Altstadt – Max Otten Str. Pläne für den weitere Entwicklung 
in den Gebiet ? 

 
 
 
Wir bitte vorab um kurze mündliche, nachfolgend jedoch um detaillierte schriftliche 
Beantwortung. 
 
 
 
 
 
Dr. Klaus Kutschmann 
Fraktionsvorsitzender   
 
 
 




